

finde semana

vida&artes

La ciberintimidad de Olvido Hormigos

Los juristas discrepan sobre si la difusión de vídeos privados debe ser delito **PÁGINAS 34 Y 35**



REVISTASÁBADO

Guillermo y Máxima, al rescate de la corona

Holanda estrena los primeros reyes del siglo XXI, con el reto de redefinir la monarquía



BABELIA

La hora de la literatura en euskera

Las letras vascas se han consolidado en el último cuarto de siglo



MONTORO PROLONGA UN AÑO LA SUBIDA DEL IRPF Y ANUNCIA UN AUMENTO DE LOS IMPUESTOS ESPECIALES

El fin de la crisis se retrasa a 2016

El Gobierno acabará la legislatura con más paro que al inicio ● La previsión fija dos años más para volver a crecer al 1% ● Presentado un nuevo paquete de reformas

A. BOLAÑOS / J. S. GONZÁLEZ
Madrid

El ajuste presupuestario, el pilar de la lucha contra la crisis en los últimos años, será menos agresivo, más lento. España tendrá dos años más, hasta 2016, para reducir el déficit público hasta el 3% del PIB, tras una ardua negociación con unas autoridades europeas que empieza a apartarse de las tesis de la austeridad a ultranza. A cambio, el Consejo de Ministros trazó ayer los planes, reformas y sacrificios que justifican esa flexibilización del objetivo de déficit, esa menor exigencia de rigor fiscal. Sobre ese conjunto de medidas debe descansar el fortalecimiento de la economía y, en definitiva, la salida de la crisis.

No será automático. El Gobierno de Mariano Rajoy asumió ayer que la senda del crecimiento se posterga. Para crecer por encima del 1%, para crear empleo de forma apreciable habrá que esperar, pronostica el Ejecutivo, a 2016. Es decir, a la próxima legislatura. Entre las medidas anunciadas figura un aumento de la presión fiscal para familias y empresas: se prorroga a 2014 el alza del IRPF, se eliminan deducciones para las sociedades y se subirán los impuestos especiales y medioambientales. **PÁGINAS 24 A 27**
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**



KEVIN FRAYER (AP)

La tragedia de Bangladesh salpica a Occidente

Mientras aún se estaban sacando cuerpos del edificio con fábricas textiles que se derrumbó el martes en Dacca y que provocó 300 muertos, varias firmas

occidentales han admitido que cosían para ellos y aseguran que incrementarán los controles. En la imagen, familiares de las víctimas. **PÁGINA 6**

El juez expulsa al PP de la parte acusadora en Gürtel por su apoyo a Bárcenas

La policía sostiene que el extesorero escribió los papeles de la contabilidad b

F. J. PÉREZ, Madrid

El juez Pablo Ruz revocó ayer la condición de acusador popular que tenía el PP en el caso Gürtel. El magistrado sostiene que el Partido Popular ha actuado en abuso de derecho y fraude de ley al mantener durante la instrucción del caso la función de defensor del extesorero, Luis Bárcenas, imputado por corrupción, en lugar de la de acusador popular. Por otra parte, la policía ha entregado un informe pericial donde sostiene que la letra de los papeles manuscritos de la contabilidad b del Partido Popular, donde se registran donaciones ilegales y pago de sobresueldos, corresponde a Luis Bárcenas. **PÁGINAS 10 Y 11**

Obama busca pruebas de armas químicas antes de actuar en Siria

D. ALANDETE / A. CAÑO
Jerusalén / Washington

Los rebeldes sirios acusan a Bashar el Asad de utilizar repetidas veces armas químicas contra su propio pueblo, aunque

los expertos internacionales niegan que haya datos concluyentes. Obama ha optado por la vía prudente e insistió ayer en que necesita más pruebas. EE UU no quiere repetir el error de Irak. **PÁGINAS 2 Y 3**

LA CUARTA PÁGINA Por TIMOTHY GARTON ASH

Siria: lo que se nos viene encima

PÁGINA 33



120 expertos mundiales alertan del precio de los fármacos contra el cáncer

JAIME PRATS, Valencia

La espiral alcista del precio de los fármacos contra el cáncer amenaza el acceso de los pacientes a las terapias y la sostenibilidad misma de los sistemas sanitarios. Ciento veinte expertos mundiales en oncología han lanzado este aviso pidiendo a la industria que reduzca sus beneficios. **PÁGINA 38**